
今年の４月に新しい組織を立ち上げた「直川地域コミュニティ協議
会」の芦刈紀生会長のお話を伺いました。

上浦地域コミュニティだより 《№４》

・将来のために地域の団体や皆さ
んがつながる組織を作ったことが良
かった。

・直川の会員は、直川地域全体で
１つという考えを持っている。

・活動はこれからだが、草刈ボラン
ティアも２０人程度集まり、直川全
域で活動している。

令和5年11月1日

を開催！

ワークショップでは、７月に開催しました「話す会」で頂いた意見を
整理しました。

１０月５日（木）に第２回上浦地域 新たな地域コミュニティ組織を考える会を
開催し、全ての議事が承認されました。

（議事） ・考える会の進め方 ・スケジュール ・先進地視察研修 ・その他

「上浦にとって必要性が大きいか
小さいか。」
」

「自分たちでできるか、できないか。」

で意見を分類。

4班（若者の多い班）は、全員立ち上
がって話し合っていました。

芦刈会長のお話

【お問い合わせ先】
１ 佐伯市役所 地域振興部 コミュニティ創生課 住民自治推進係

電話：22-4059（コミュニティ創生課直通）
２ 上浦振興局 電話：32-3111

【上浦地域】R5.9末現在(対前月)
・人口：1,617人（▲9人）
・世帯：884世帯（▲４世帯）
・高齢化率：55.72％



上浦地域 新たな地域コミュニティ組織を考える会で話し合う内容
（新しい組織づくりに取り組むかどうか検討するため必要な項目）を
会員自ら提案するため、役員・運営委員会を組織しました。

上浦地域コミュニティだより 《№４》

裏面もご覧ください。

令和5年11月1日

上浦地域 新たな地域ｺﾐｭﾆﾃｨ組織を考える会

を開催！

【考える会で行うこと】

・アンケートは実施する。ただし、
内容は考える会で協議する。

・視察研修は実施する。

・市内の組織を立ち上げた地域の
方の話を聞く。

・話す会意見の整理。

・地区に説明会。話し合いに行く。

第１回役員・運営委員会

第２回役員・運営委員会

【第２回考える会の振り返り】
・ワークショップ意見のとりまとめ
第２回考える会において各班で
整理したものを考える会全体の
意見にまとめました。

【第３回考える会で行うこと】
・青山地域コミュニティ協議会の
方の話を聞く。

・中津江視察研修結果を全体で
共有する。

（９月１２日（火））

（１０月１９日（木））


